



Marzo 12 de 1974

LA VICEPRESIDENTE DE LA NACION HIZO ENTREGA DE UN
SUBSIDIO A LOS BOMBEROS VOLUNTARIOS DE LA MATANZA

- ° Dicho aporte será destinado a completar el pago de una moderna escalera hidráulica

En un acto realizado a las 11.15 en el Salón "A" de la residencia presidencial de Olivos, la Vicepresidente de la Nación, señora María Estela Martínez de Perón, hizo entrega de un subsidio por la suma 535.000 pesos a los Bomberos Voluntarios de La Matanza. Esa importante cantidad será destinada a completar el pago de una modernísima escalera hidráulica recientemente adquirida por ese cuerpo.

En el salón se encontraban presentes las integrantes del Bloque Femenino del Frente Justicialista de Liberación de la Sala de Representantes de la Ciudad de Buenos Aires; los miembros de la mesa directiva de la Asociación Cooperadora del referido cuerpo de voluntarios y representantes de diversas entidades de bien público del citado distrito bonaerense.

PALABRAS DE LA VICEPRESIDENTE

Al hacer entrega del subsidio, habló la Vicepresidente de la Nación, que expresó en la oportunidad:

"Yo siempre digo que soy una mujer de pocas palabras y que mejor es ir a los hechos. Quisiera que los bomberos voluntarios de La Matanza supiera que en este donativo que la Cruzada de la Solidaridad Justicialista va a hacerles, han intervenido los integrantes del Bloque del Frente Justicialista de Liberación de la Honorable Sala de Representantes de la Ciudad de Buenos Aires, Rama Femenina.

Quando se trajeron el problema tratamos de solucionarlo a

///

la brevedad posible, aunque todavía la Cruzada de Solidaridad no tiene una solvencia tan grande como para poder solucionar las cosas tan prontamente. Entonces hicimos una reunión con las mujeres que integran el Bloque, y ellas, con gran disposición, decidieron colaborar para que los Bomberos Voluntarios de la Iztacza tuvieran su problema solucionado. Ellas han aportado la cantidad de quinientos treinta y cinco mil pesos y yo quiero que se les otorgue un aplauso a esta maravillosas compañeras.

Entonces, no me corresponde solamente a mí entregar este cheque y quiero que las compañeras que han colaborado suban al estrado para que todas juntas entreguen el cheque."

Terminada su alocución, la Vicepresidenta, acompañada por las personas presentes, se trasladó hasta la rotonda de la residencia donde efectivos del Cuerpo de Bomberos que recibió el subsidio hicieron una lucida demostración con la moderna unidad recientemente adquirida.

Finalmente la Vicepresidenta de la Nación saludó personalmente a cada uno de los integrantes de la dotación, haciéndolo luego con las componentes del Cuerpo Auxiliar Femenino, que concurrieron vistiendo sus uniformes de gala.
